



TR - 30202

MEGA JAPÓN Y COREA



DESDE 2999 USD DBL + 999 IMP

15 DÍAS | 12 NOCHES

INCLUYE VUELO



AEROM



AIR CA

SALIDAS

Mayo: 13
Junio: 04, 30
Julio: 30
Agosto: 19, 22, 31
Septiembre: 27
Noviembre: 09

PAÍSES QUE SE VISITAN

Corea del Sur, Japon

CIUDADES QUE SE VISITAN

Tokio, Kyoto, Osaka, Seúl, Gangnam, Gyeongju, Busan

ITINERARIO

DÍA 01. MÉXICO ?? NARITA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Narita. Noche a bordo.

DÍA 02. TIEMPO DE VUELO

Tiempo de vuelo.

DÍA 03. NARITA ? TOKIO

Llegada al aeropuerto internacional de Narita y después de los trámites de inmigración y aduana, se encontrará con nuestro guía de habla española, quien le asistirá para abordar autobús para visitar: Barrio de Asakusa: visitaremos el templo budista Sensoji, cuya historia se remonta al año 628 y es el templo más antiguo en Tokio. Desde la puerta de entrada al templo se extiende la arcada comercial de 250 metros, una de las calles comerciales más antiguas de todo Japón que se desarrolló en el periodo de Edo y se encuentra una gran cantidad de tiendas de souvenirs tradicionales. Barrio de Shibuya: es uno de los barrios de moda y entretenimiento más populares de Tokyo por sus grandes centros comerciales y las innumerables tiendas con carteles luminosos. El barrio se conoce por el cruce de Shibuya con 5 direcciones, el más popular del mundo. En la plaza frente a la estación, se encuentra la estatua del famoso perro Hachiko que se convirtió en un símbolo de lealtad. Santuario Meiji: El Santuario de Meiji terminó de construirse a principios del siglo 20, dedicado al primer emperador de Japón moderno, el Emperador Meiji y su esposa, la Emperatriz Shoken. El santuario está rodeado de un bosque de más de 100 mil árboles de diferentes especies. Tokyo tower: Visita la icónica Torre Roja en el corazón de Tokio. Sube a la cima de la segunda torre más alta de Japón. Disfruta de una iluminación elegante y vistas espectaculares, creando un paisaje espectacular tanto de día como de noche. Alojamiento.

DÍA 04. TOKIO

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) "KAMAKURA" Pondremos rumbo a Kamakura, visitaremos el Templo Hase Kannon: Uno de los templos más importantes de Kamakura. La figura principal del templo es la deidad budista Kannon de 11 caras; con 9,18 metros de altura, la cual está considerada como la estatua budista realizada en madera de mayor tamaño de Japón. En la explanada donde se encuentra el pabellón de Kannon, se eleva un mirador con vistas a la costa de

Kamakura. Después iremos a ver **El Gran Buda del Bronce: El Gran Buda de Kamakura** es una estatua de bronce de 13,35 metros de altura situada al aire libre en el templo budista Kotoku-In. Por último, pasea por la calle Komachi, una antigua y animada calle de Kamakura que se extiende desde el santuario Tsurugaoka Hachimangu hasta la estación de Kamakura. Empápate del ambiente de esta peculiar franja de modernidad en el centro de una ciudad antigua. Regreso a Tokio pero no volveremos al hotel sin antes hacer una parada en el barrio de Ginza, lugar idílico para hacer compras.

Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) “DISNEYSEA” (sin transporte).

Entrada a Disney Sea, un parque temático y acuático de 71 hectáreas situado en Urayasu, Chiba, Japón, que forma parte de Tokio Disney Resort. Abrió el 4 de septiembre de 2001. Tokyo DisneySea es uno de los parques de Disney más visitados del mundo. 12.2 millones de visitantes visitaron el parque en el último año. Fue el segundo parque temático en abrirse de Tokio Disney Resort, y el noveno en abrirse de los doce que existen en el mundo. Es también el parque temático más caro del mundo; se estima que costó más de 4.5 mil millones de dólares estadounidenses, aunque el precio real se mantiene en secreto. En 2007, Tokyo DisneySea celebró su quinto aniversario y estrenó nuevas atracciones, entre las cuales se cuentan Mythica Legend y The Tower of Terror.

DÍA 05. TOKIO

Desayuno. Reunión en el Lobby a las 10:00 y salida a Odaiba donde podrán disfrutar de sus centros comerciales o podrán disfrutar de la opcional. Tarde libre, traslado al hotel por cuenta del pasajero. Alojamiento. Por la tarde, sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) “TEAMLAB”: El concepto general de teamLab Planets es la «inmersión corporal». El museo consiste de cuatro grandes exposiciones y siete obras de arte distintas que exploramos descalzos para sentirnos más cerca del arte. Porque éste es justamente otro de los conceptos de teamLab Planets: las sensaciones, sentir con nuestro propio cuerpo las instalaciones artísticas. Aquí todo gira en torno a estos conceptos y es por ello que en teamLab Planets nos sumergimos en el arte, a menudo de manera literal. Sin duda, una experiencia única. Traslado al hotel por cuenta del pasajero.

DÍA 06. TOKIO ? KYOTO ? OSAKA

Desayuno. Reunión en el Lobby con guía de habla española para abordar autobús a la estación de tren y abordar el tren bala Nozomi con destino a Kioto, llegada a la estación y recepción por guía de habla española para abordar autobús y realizar las siguientes visitas: Santuario Fushimi Inari: Es uno de los santuarios sintoístas más antiguos, ya que existe desde el siglo 8. Al espíritu de Inari se le considera como protector de las cosechas, especialmente de arroz, y en consecuencia históricamente se asocia con la riqueza. Por esta razón, las empresas y particulares han donado la puerta sagrada Torii de color rojo, deseando tener un buen futuro económico. El santuario se convirtió en un lugar más famoso por los miles de Torii que encontramos uno detrás de otro, por sus 4 kilómetros de caminos. Alojamiento Visitaremos el Mercado Nishiki, de 400 años de antigüedad, y descubriremos la "Cocina de Kioto", allí tendrás tiempo para almorzar. Prueba los alimentos locales, aprende sobre la cultura japonesa y la cocina de Kioto. Barrio Gion: Visitaremos el Barrio Gion en el corazón de la ciudad de Kyoto, la cual fue la capital imperial de Japón más de mil años y se conserva el ambiente tradicional. Gion es el barrio de geishas más conocido de todo Japón donde se encuentran muchas casas antiguas de madera en los callejones.

DÍA 07. OSAKA

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la siguiente visita opcional (no incluida – con costo adicional) “KIOTO”

- Kinkaku-ji, conocido como el Pabellón Dorado, es uno de los lugares más impresionantes de Kioto. Sus dos plantas superiores están recubiertas de pan de oro, haciendo que el templo resplandezca de forma espectacular junto al estanque. Es posible recorrer su hermoso recinto, que incluye jardines cuidadosamente diseñados y una encantadora casa de té. Declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, Kinkaku-ji ofrece un ambiente sereno y una belleza impactante, convirtiéndose en una visita imprescindible en Kioto

- Experiencia Kimono y ceremonia de té: Experimenta una ceremonia tradicional japonesa del té en Kioto. Vístase con un kimono y aprenda sobre la historia y la cultura de la ceremonia del té. Prepare su propio té verde matcha y disfrútelo con dulces.

- Heian Shrine: Construido en 1884 para conmemorar el 1100 aniversario del nacimiento de Kioto, el Santuario Heian es considerado uno de los monumentos más atractivos de la ciudad. Este santuario sintoísta de varios niveles se caracteriza por su distintivo color rojo, y su aparición en la película "Lost in Translation" consolidó su estatus como un lugar imprescindible de Kioto.

DÍA 08. OSAKA

Desayuno. Día libre para actividades personales. Alojamiento. Puedes elegir entre 2 opcionales para aprovechar el día: Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional): “OSAKA Y NARA” (con almuerzo incluido) Templo Todaji: Se construyó originalmente a principios del siglo 8 y es el templo de madera más grande del mundo, el cual alberga una estatua del gran buda que mide 15 metros de altura. Está ubicado en el Parque Nacional de Nara donde se encuentran más de mil ciervos en libertad, considerados como mensajeros de los dioses. Pasearemos por los alrededores del Castillo de Osaka y sus hermosos jardines. (Vista panorámica) Umeda Sky Building: ¿Te atreves a unirte a las filas de intrépidos aventureros y amantes de ojos estrellados que acuden al Observatorio del Edificio del Cielo de Umeda? Visitaremos un lugar mágico que capturará tu corazón y te dejará sin aliento. Adéntrate en un mundo de maravillas en el raro y exquisito Observatorio del Jardín Flotante al Aire Libre, una experiencia única que no encontrarás en ningún otro lugar de Japón. Experiencia Samurai: Siéntase como un guerrero samurai en esta divertida e interactiva gira. Es el entretenimiento perfecto para niños y adultos por igual. No tendrá que preocuparse por las barreras del idioma, ya que realizará una visita guiada con explicaciones detalladas por nuestro guía. Si siempre has querido probar a sentirte un Samurai, esta gira te dará la oportunidad.

Una experiencia completamente única e interactiva. iremos de compras al mercado en la tradicional zona obrera de Shinsekai. Los llevaremos a Dotonbori Tsuribori: (solo parada para bajar, vuelta al hotel por su cuenta si se quedan) Uno de los principales destinos turísticos de Osaka, se encuentra a lo largo del canal Dotonbori. La zona es conocida por su vida nocturna y está llena de una explosión de luces de neón, deliciosa comida callejera, vibraciones retro, tiendas y bares. El área también alberga el famoso letrero de Glico Man, que es un lugar popular para tomar fotografías tanto para turistas como para lugareños, allí podrás quedarte si gustas para disfrutar de tiempo libre. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional) "ENTRADA A LOS ESTUDIOS UNIVERSAL" (sin transporte). Universal estudios es el parque temático más grande de Osaka es, a su vez, el segundo parque más visitado de todo Japón. Universal Studios Japan es uno de los cuatro Universal Parques y Resorts del mundo y fue el primer parque temático construido en Asia. Experimenta la primera zona temática de Mario del mundo y la atracción "Mario Kart: Koopa's Challenge™", ambas galardonadas con los prestigiosos Premios Thea. La primera atracción interactiva de Mario Kart en un parque temático te dejará con un subidón de adrenalina. Explora la magia mientras te abres camino a través de The Wizarding World of Harry Potter™. Deleita a los más pequeños en la zona temática de los Minions y descubre otros mundos magníficos que disfrutan tanto niños como adultos.

DÍA 09. OSAKA ? BUSAN

Desayuno. Reunión en el lobby y traslado al Aeropuerto Internacional de Narita para abordar vuelo con destino a Busan, Corea. Llegada a Busan. Llegaremos al aeropuerto de Busan, Corea del Sur. Después de recoger las maletas, nuestro guía nos estará esperando para dirigirnos al centro de la ciudad. Realizaremos el check-in en el hotel y dejaremos el equipaje. Tarde libre. Alojamiento

DÍA 10. BUSAN

Desayuno. Dia libre para realizar actividades personales. Alojamiento. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional): DÍA COMPLETO EN BUSAN la hora indicada salida para visitar el templo Haedong Yonggungsa está situado en la costa de la parte noreste de Busan. Esta magnífica atracción ofrece a los visitantes el raro hallazgo de un templo a lo largo de la costa, ya que la mayoría de los templos de Corea se encuentran en las montañas. El templo Haedong Yonggungsa fue construido por primera vez en 1376 por el gran maestro budista conocido como Naong durante la dinastía Goryeo. Después visitaremos la playa de Haeundae; la arena de Haeundae está compuesta de arena que proviene de Chuncheon Stream y conchas que han sido erosionadas naturalmente por el viento a lo largo del tiempo. También es famoso por los diversos eventos culturales y festivales que se llevan a cabo durante todo el año. Continuamos por el Parque conmemorativo de las naciones unidas, está dedicado a los soldados que vinieron de todo el mundo para participar en la Guerra de Corea y que sacrificaron sus vidas, este lugar hace que todos los coreanos seas solemnes. Visitaremos también la Plaza Biff, fue una sede original del Festival Internacional de Cine de Busan. fundando las huellas de las manos de tu coreano favorito, actores y actrices. Continuamos con el Mercado de pescado de Jagalchi, es uno de los mercados más populares de Busan. Regreso al hotel.

DÍA 11. BUSAN ? GYEONGJU ? BUSAN

Desayuno. A la hora indicada salida hacia Gyeongju, donde visitaremos El Templo Bulguksa, el patrimonio histórico y cultural más famoso de Gyeongju. Maravíllate con las dos pagodas Seokgatap y Dabotap, así como con los puentes y un enorme Buda de bronce que han sido catalogados como tesoros nacionales y clásicos en el budismo de Silla, también visitaremos El Parque Tumuli y el Estanque Anapji que significa estanque que refleja la luna, un estanque artificial que se construyó durante el reinado de Munmu. Deleítate con la vista de los pabellones de Anapji Pond y la luna reflejada en el agua mientras se sumerge en la atmósfera romántica. Terminaremos con la visita al Observatorio Cheomseongdae. Vuelta a Busan. Alojamiento.

DÍA 12. BUSAN ? SEUL

Desayuno. A la hora indicada traslado a Seúl. A la llegada a Seúl comenzaremos a explorar esta maravillosa ciudad, visitaremos la Torre N de Seúl, para admirar la belleza de Seúl, desde uno de los puntos más altos que también ha sido escenario de los famosos dramas: "Boys Before Flowers", "Oh My Ghostess", "My Love From The Star", & "School 2015". Llegada al hotel. Alojamiento

DÍA 13. SEUL

Desayuno. Dia libre para realizar actividades personales. Alojamiento. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional): DÍA COMPLETO EN SEUL Visita el Palacio Deoksugung, este es uno de los 4 palacios de Joseon, originalmente fue la residencia del hermano del Rey Seongjong, al mediodía veremos el cambio de guardia que se realiza en el palacio, lo mejor es que es posible para una persona de los que asiste al tour, participar en el cambio de guardia (normalmente solo aceptan hombres para el cambio de guardia, así que si estás interesado notificalo al reservar el tour). La siguiente parada es la Plaza Gwanghwamun, un bloque construido alrededor de Sejong-ro, la calle principal de Seúl con más de 600 años. Después iremos al Palacio Gyeongbokgung que cuenta con 600 años de historia y tiene el hermoso Monte Amisan detrás, lo que da vistas únicas. Además, esta joya de la era Joseon ha sido escenario de dramas como "The Moon Embracing The Sun" y "Rooftop Prince", Queen In-Hyun's Man, Goblin y Temperature of Love. Regreso al hotel

DÍA 14. SEÚL ? GANGNAM ? SEUL

Desayuno. Dia libre para realizar actividades personales. Alojamiento. Sugerimos realizar visita opcional (no incluida con costo adicional): DÍA COMPLETO EN GANGNAM Saldremos a Gangnam para visitar el Underground Mall y el

tour K STAR ROAD donde podremos tomarnos fotos con el GangnamDol que forman parte del tour Kpop (figuras de osos gigantes personalizados y conmemorativos de los grupos K-POP más populares, como Super Junior, BTS, EXO, etc.). Podemos comer en un restaurante cercano (por su cuenta), la mayoría están llenos de fotos y autógrafos de ídolos. Al finalizar, nos dirigiremos al COEX Mall, donde podrás disfrutar de una biblioteca gigante. Y luego, visitaremos el Templo Bongeunsa, donde tiene más de 1,000 años de historia y muchas características históricas y culturales interesantes, incluidas las tallas en madera del Avatamsaka Sutra (Sutra de la guirnalda de flores). Nos trasladaremos al lago Seokchon, un lugar de descanso amado por los ciudadanos de Seúl. Se divide en West Lake y East Lake según Songpa-daero. Los visitantes pueden ver varios lugares de interés como Lotte World Adventure, Cafe Street y Bangi-dong Food Alley mientras exploran los alrededores. Además, iremos a la torre Lotte en el interior, el Sky 31 Lounge, que en realidad es un patio de comidas, pero es bastante famoso por su increíble vista de la ciudad a través del vidrio del edificio. Puede comer o beber en este lugar por su cuenta

DÍA 15. SEÚL ? MÉXICO

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

- Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsibles o disponibilidad al momento de reservar.
- El orden de los servicios puede cambiar.
- Este programa opera con un mínimo de 10 pasajeros.

TARIFAS

TARIFAS 2026

Doble	\$ 2999
Sencilla	\$ 4199
Menor	\$ 2999
Infante	\$ 1099

Impuestos Aéreos 2026

\$ 999

SUPLEMENTOS 2026

Mayo: 13	\$ 299
Agosto: 31	
Septiembre: 27	
Noviembre: 9	
Julio: 30	\$ 399
Agosto: 19, 22	
Junio: 4, 30	\$ 499

- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

HOTELES

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

CIUDAD	HOTEL	TIPO
Tokio	Tokyo Bay Shiomi Prince Hotel / Hotel Mystays Premier Omori / Jal city Tokyo Toysu / Oriental Hotel Tokyo Bay / Villa Fontaine Kayabacho / Oriental Hotel Tokyo Bay	Turista
Osaka	Bande Hotel Tenpozan / Grand Prince Hotel Osaka Bay / IBIS Osaka Umeda / Hotel Agora Osaka	Turista
Seúl	Travelodge Dongdaemun	Turista
Busan	Busan Tourist Hotel	Turista

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

EL VIAJE INCLUYE

Boleto de avión en viaje redondo México – Narita – Busan / Seúl – México, en clase turista
?????? Boleto tren bala Tokyo – Kioto
03 noches de alojamiento en Tokio.
03 noches de alojamiento en Osaka.
04 noches de alojamiento en Seúl.
02 noches de alojamiento en Busan.
Régimen alimenticio según itinerario.

EL VIAJE NO INCLUYE

Gastos personales y extras en los hoteles.
Propinas en Corea: 50 USD por persona. (Se paga directo en destino)
Propinas en Japón: 50 USD por persona. (Se paga directo en destino)
Impuestos aéreos por persona
Ningún servicio no especificado como incluido o como opcional.